

## **Pour l'hôpital public, contre la fermeture du service de réanimation du centre hospitalier d'Arpajon.**

Écrit par La gauche par l'exemple

Jeudi, 21 Mai 2015 13:00 - Mis à jour Jeudi, 21 Mai 2015 14:57

---

Poursuivant sa logique comptable de "rationalisation" de l'offre de soins, le gouvernement et les ARS continuent à fermer des services tant et si bien que c'est la pérennité même des structures hospitalières qui s'en trouve menacée.

Face à ce désastre annoncé, les conseillers communautaires de la gauche par l'exemple de l'agglomération du Val d'Orge Jean-Louis Berland et David Ammar ont déposé une motion ([à retrouver ici, motion CH Arpajon](#))

pour exiger notamment le maintien de l'activité de soins de réanimation. Celle-ci a été adoptée à l'unanimité.